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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 

 
 
Soggetto proponente: Marco Stella 
Altri Firmatari: Jacopo Cellai, Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 
 
Oggetto: cantiere tranviario di Novoli 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso che il cantiere tranviario di via di Novoli, allestito da alcune settimane con 
conseguente chiusura al traffico, risulta deserto, privo di operai e di mezzi; 

 considerato che le modifiche alla viabilità hanno creato, come previsto, rilevanti danni 
economici agli operatori di commercio della zona nonché considerevoli disagi in termini di 
mobilità; 

 ritenuto che le difficoltà causate dalla realizzazione dell’infrastruttura tranviaria debbano 
essere compensate dalla rapidità degli interventi al fine di evitare danni irreparabili al 
tessuto economico della zona 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Per quale motivo il cantiere tranviario di via di Novoli non è operativo, nonostante siano 

state disposte le modifiche alla viabilità già da alcune settimane; 
2) Quanto è previsto l’avvio dei lavori e quante saranno le unità di personale impegnate nel 

cantiere quando sarà operativo a pieno regime; 
3) Quali sono i ritardi accumulati sino ad oggi rispetto al crono programma e quanto 

incideranno sui tempi di consegna dell’infrastruttura, anche alla luce del basso livello di 
operatività registrato anche negli altri cantieri tranviari cittadini; 

4) A chi sono attribuibili le responsabilità dei sensibili ritardi nell’avvio dei lavori in via di 
Novoli e se sono state valutate le penali da applicare; in caso affermativo, a quanto 
ammontano e a chi saranno applicate. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 27 novembre 2014 
 
 



 
 
 
 
 


